

# *Le ministre cubain des affaires étrangères remercie la Namibie pour sa solidarité*

---



La Havane, 16 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a remercié lundi son homologue namibien, Peya Mushelenga, pour les manifestations de solidarité et d'affection de la nation africaine envers son pays.

Dans son profil sur le réseau social X, le ministre cubain des Affaires étrangères a indiqué que lors d'une réunion tenue ici avec M. Mushelenga, il a réitéré la volonté de l'île des Caraïbes de continuer à approfondir les liens historiques de fraternité entre les deux peuples et les deux gouvernements.

La rencontre a eu lieu dans le cadre d'une visite officielle à La Havane du président namibien Nangolo Mbumba, à la tête d'une délégation de son pays, qui durera jusqu'au 18 décembre.

Au cours de son séjour, M. Mbumba aura des entretiens officiels avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, et d'autres autorités nationales.

Le chef d'État namibien recevra l'Ordre José Martí, la plus haute décoration décernée par le gouvernement de la République de Cuba.

Ce jour-là, M. Mbumba a déposé une gerbe devant le monument au héros national José Martí dans cette capitale, comme première activité officielle après son arrivée la veille dans la nation antillaise (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372191-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-remercie-la-namibie-pour-sa-solidarite>



**Radio Habana Cuba**